



# Albitreccia

## Appartement à vendre (20128)

Pièces **3 Pièces**  
Superficie **60 m<sup>2</sup>**  
Référence **28802**  
Prix **604 200 €**

Appartement de standing avec jardin privé et vue exceptionnelle sur les îles sanguinaires et le golfe d'Ajaccio. Dans une petite copropriété récente, nichée dans un environnement calme et résidentiel, découvrez cet appartement de standing aux prestations soignées, conçu pour une vie confortable et élégante. La pièce de vie spacieuse et baignée de lumière s'ouvre sur une loggia abritée, prolongée par une vaste terrasse plein ciel offrant une vue dégagée sur les îles sanguinaires. Au même niveau, un jardin privatif paysager, véritable cocon de verdure, invite à la détente dans une atmosphère ...

*High-End Apartment with Private Garden and Exceptional Views of the Sanguinaires Islands and the Gulf of Ajaccio*  
Located in a recent, intimate residence nestled in a peaceful and residential setting, this elegant apartment offers refined features and has been designed for comfortable, stylish living. The spacious, light-filled living area opens onto a sheltered loggia, which leads to a large open-sky terrace with unobstructed views of the Sanguinaires Islands. On the same level, a beautifully landscaped private garden creates a true green haven, ideal for relaxing in a serene, intimate ...

## AGENCE HAMILTON SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

